

FILLET AND CUTTING BOARD INSTRUCTIONS

- 1) Locate the supplied stainless steel oval head screws and allen wrench included in the hardware kit.
- 2) Locate the Rod holder mount and swivel
- 3) Loosen the lever lock to allow the mount to swivel freely
- 4) Using a flat surface, turn the cutting board onto its side supporting it from falling over
- 5) Insert 1 of the oval head screws into the predrilled holes on the cutting board face
- 6) Place the rod holder swivel mount onto the bottom of the cutting board lining up the screw with the threaded insert in the mount.
- 7) Use the provided allen wrench to partially tighten the screw into the mount
- 8) Insert the 3 additional screws into cutting board and lightly tighten into the mount
- 9) Once all 4 screws have been inserted and threaded into the mount, hand tighten each until they are just above flush with the surface.
- 10) Place the cutting board in any standard rod holder and enjoy.

FILET ET INSTRUCTIONS DE PLANCHE À DÉCOUPER

- 1) Trouvez les vis à tête ovales en acier inoxydable qui sont fournies et la clé Allen incluse dans la trousse de quincaillerie.
- 2) Trouvez le montage du porte-canne à pêche et l'émerillon
- 3) Desserrez le verrou du levier pour permettre au montage de pivoter librement.
- 4) En utilisant une surface plane, tournez la planche à découper sur son côté en la soutenant pour qu'elle ne tombe pas.
- 5) Insérez une (1) des vis à tête ovales à l'intérieur des trous déjà perforés sur la surface de la planche à découper.
- 6) Placez le montage du porte-canne à pêche et émerillon sur le fond de la planche à découper en alignant la vis avec la pièce filetée dans le montage.
- 7) Utilisez la clé Allen fournie pour serrer partiellement la vis dans le montage.
- 8) Insérez les trois (3) vis supplémentaires dans la planche à découper et serrez légèrement le montage.
- 9) Une fois que toutes les quatre (4) vis ont été insérées et filetées dans le montage, serrez manuellement chacune d'elle jusqu'au moment où elles se trouvent affleurées avec la surface.
- 10) Placez la planche à découper dans tout porte-canne à pêche standard et profitez-en.